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REQUERIMENTO Nº 414/2021

Requer informações sobre a extração - 
retirada de árvores que guarnecem as praças 
públicas municipais.

Apresentamos, muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal o Requerimento em cotejo, para que, junto aos demais órgãos desta Egrégia 
Administração, Secretaria do Meio Ambiente e DAAE inclusive, se digne em trazer luz e 
entendimento aos questionamentos postos, acerca da extração - retirada de árvores que 
guarnecem as praças públicas municipais: a) no ano de 2021 foram extraídas - retiradas 
árvores de praças públicas do Município? b) quais as razões - motivos para retiradas de tais 
árvores? c) as árvores extraídas foram ou serão repostas? d) há um cronograma de vistoria da 
condição das árvores que guarnecem as praças públicas e o próprio Município?

Tencionando justificativas, garantir um meio ambiente ecologicamente 
equilibrado é dever de todos, do Poder Público e da coletividade, pensando assim, à luz dos 
princípios da responsabilidade intergeracional, da ubiquidade, é o presente Requerimento. 
Nesse compasso, chegaram informações de árvores retiradas da Praça do Carmo em 
Araraquara.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 12 de maio de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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